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Som Sant Joan
u Un paquete de subvenciones que en su con-
junto suman 660.000€ y que pretende continuar 
auxiliando al sector comercial, restaurador y turís-
tico del municipio ante los efectos negativos de la 
COVID.
En palabras de Santiago Román, Alcalde de Sant 
Joan “Tras la aprobación de las bases de ayudas 
directas y de bonos al consumo por unanimidad del 
Pleno municipal que se basan en destinar 660.000 
€, de los cuales 500.000 provienen de las arcas del 
Ayuntamiento y 160.000 de la Diputación, ahora 
lo importante es informar a cada comercio de los 
beneficios que van a obtener con esta campaña 
de potenciación del consumo. Prueba de ello es la 
satisfacción manifestada por los anteriores comer-
cios que se unieron a la anterior campaña. Nuestro 
objetivo ahora es que sean muchos más los que se 
unan y se beneficien de esta campaña promovida 
desde el Ayuntamiento”.
El concejal de Fomento Económico y responsable 
de la Agencia de desarrollo Local #IDEAS,  Manel 
Giner ha agradecido la dedicación de los funcio-
narios y funcionarias implicadas en el esfuerzo de 
sacar adelante proyectos de tanta envergadura y 

responsabilidad “sin el compromiso de nuestro fun-
cionariado, atender estas necesidades de la ciuda-
danía sería muy complicado y quiero agradecer 
su implicación. Estamos haciendo un esfuerzo por 
colaborar en la recuperación de nuestra comercio, 
restauración y resto de sectores productivos y au-
tónomos, sabedores como somos de que, gracias 
a su labor y esfuerzo, este pueblo es reconocido en 
toda la comarca como un centro de prestaciones y 
servicios de primer orden. Tras la evaluación de la 
experiencia del año pasado y la incorporación de 
las mejoras y sugerencias aportadas por quienes 
participaron en la primera campaña de bonos, es-
tamos seguros de que en esta ocasión el alcance 
va a ser todavía mucho mayor. La campaña de 
BONOS AL CONSUMO es una iniciativa que ha 
llegado por la pandemia, pero ha venido para que-
darse”
Se han presentado a aprobación simultáneamente 
las tres bases reguladoras con el objeto de agilizar 
y acortar los trámites administrativos que se inician 
con el envío para publicación del edicto de apro-
bación en el día de hoy. A continuación, se abrirá 
un plazo de alegaciones de 15 días hábiles, trans-
currido el cual y de no realizarse ninguna, se ela-
borarán los pertinentes informes y se procederá a 
publicar el texto íntegro de las bases en el BOP. En 
ese momento se abrirá el plazo de presentación de 
solicitudes que como siempre se realizará exclusi-
vamente a través de la Sede Electrónica municipal 
y del que se dará desde la concejalía y la ADL de-
bida publicidad.

El pleno aprueba las bases de las ayudas directas 
al comercio, digitalización y la segunda edición de 
bonos al consumo por unanimidad

Santiago Román, alcalde de Sant Joan junto a Manel Giner, concejal de Fomento Económico y 
responsable de la Agencia de Desarrollo Local

l El Pleno del ayuntamiento reunido en sesión telemática, ex-
traordinaria y urgente, aprobó el contenido de las bases que pon-
drán en marcha las subvenciones directas a pymes, micropymes y 
autónomos del municipio, así como las ayudas a la digitalización 
y el programa de Bonos al Consumo en su segunda edición.

•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS •SAN JUAN PUEBLO. 
OPORTUNIDAD  – Amplio ático de 160m2 de ellos 75m2 de 
terraza- urbanización con piscina. Garaje y trastero  incluidos. 
Oportunidad. Buenas calidades Del año 2002 145.000€ +34 623 
343 056
•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 2 PLANTA EN EL CEN-
TRO DE SAN JUAN 65.000€.  3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. 
MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE +34 623 343 056
•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O ALREDEDORES, NO 
IMPORTA PRECIO O ESTADO. COMPRO CUALQUIER TIPO 
DE INMUEBLE. PISO, CHALET, CASA ..INTERESADOS LLA-
MAR AL +34 722 260 850

Anuncios por palabras

Som Sant Joan
u Lencemanía – moda inte-
rior se ha alzado con el primer 
premio, la Ferretería García se 
llevo el segundo premio y el ter-
cero fue para Évora Estilistes.
Con este concurso lo que se 
pretende, además de fomentar 

la fiesta, es que los vecinos del 
municipio vayan visitando los 
escaparates y así también fo-
mentar el comercio local.
Desde la Junta de Peñas de 
Sant Joan dan la enhorabuena 
a los premiados y las gracias a 
todos los participantes.

La Junta De Peñas de Sant Joan ha entregado 
los premios de los comercios ganadores del II 
Concurso de Escaparates organizado con motivo 
de las fiestas del Cristo de la Paz

Ferretería García recogiendo el segundo premio del concurso

El jurado otorgando el primer premio del II Concurso de Escaparates

Évora estilistes recogiendo el tercer premio

La campaña de Bonos al Consumo 
es una iniciativa que ha llegado por 
la pandemia, pero ha venido para 
quedarse

Som Sant Joan
u Aunque no van a ser igual 
que siempre, desde la conceja-
lía de Igualdad han trabajado y 
están trabajando en la preven-
ción de la violencia sexista y 
homófoba.
Para luchar contra esta lacra 
presentaron una campaña de 
actuación frente a estas agre-
siones. ya que como asegura 
la edil de igualdad, Julia Parra 
«el machismo y la homofobia 
siguen presentes».
Esta campaña se crea con dos 
objetivos claros, dar más infor-
mación sobre las conductas 
agresivas y contra el colectivo 
LGTBI y otra aún más clara es 
la activación de respuesta por 
parte de la ciudadanía.
Esta campaña se llevó a cabo 
a través de redes sociales, ade-
más de cartelería repartida por 
diferentes establecimientos del 
municipio y se realizó una char-
la informativa el jueves 9 de 
septiembre, charla que estuvo 
abierta a toda la ciudadanía en 
la Casa de Cultura.

Esta campaña no sería posible 
sin la colaboración de Guardia 
Civil y Policía Local que ofrece-
rán información sobre agresio-
nes sexistas o diferentes delitos 
de odio.
Esta campaña además nace 
para «poner el foco en el agre-
sor ya que la víctima no es la 
culpable» argumenta Elena 
Criado, agente de Igualdad del 
consistorio. También dice que 
cuando pasa algo así, «hay que 
arropar a las personas que se 
sientan agredidas y señalar al 
agresor».
La campaña muestra un de-
cálogo de respeto ya que «las 
fiestas son de todas las perso-
nas» y «solo si es si» señala 
Criado.
Por último, Elena Criado ha 
querido señalar que «la función 
como administración pública es 
la de informar y prevenir» dan-
do así por presentada la cam-
paña donde «Si respetas, gana 
Sant Joan». La campaña esta-
rá vigente hasta que se pueda 
mejorar esta.

«Si respetas gana Sant Joan», la 
campaña que lanzó Igualdad para 
las fiestas del Cristo de la Paz

La concejala de Igualdad, Julia Parra junto a Elena Criado y 
Guardia Civil y Policía Local

La Sociedad Músical la Paz pone 
nombre al parque de la Alquería

Som Sant Joan
u La inauguración de la nueva 
denominación del parque se rea-
liza en cumplimiento de un acuer-
do plenario y con motivo del 150 
aniversario de la Sociedad Musi-
cal «La Paz».
El domingo, 12 de septiembre se 
inauguró el parque de la Alquería 
ahora denominado Parc Socie-
dad Musical La Paz, en cumpli-
miento de un acuerdo plenario 
aprobado el pasado 2 de julio por 
el pleno municipal y con motivo 
de la conmemoraicón del 150 
aniversario de la sociedad Mu-
sical que están celebrando este 

año. Al acto acudió el alcaldel 
de la localidad, Santiago Román 
(Cs), la concejala de Urbanismo, 
Eva Delgado (PSOE) y la edil de 
Cultura, Esther Donate (PSOE). 
Asimismo también acudieron 
otros representantes del equipo 
de gobierno como el dilo Mar-
cos Piña (Cs( , José Luis Olcina 
(Cs) y Esther Iborra (PSOE), y 
representantes de otros grupos 
políticos de la corporación muni-
cipal como Manuel Aracil (Partido 
Popular), Almudena Rico (Par-
tido Popular) y Carmen Aleman 
(VOX).
En el acto en el que se descubrió 

una placa conmemorativa se es-
cuchó el pasodoble “Sociedad 
musical La Paz” ganador del cer-
tamen de composición en honor 
al aniversario.
La concejal de Urbanismo, Eva 
Delgado (PSOE) expresó la im-
portancia de que todos los espa-
cios del municipio cuenten con un 
nombre propio “pensamos que 
no había un lugar mejor que el 
parque de la Alquería para que la 
Sociedad Musical La Paz tuviera 
su espacio en el municipio dado 
que está ubicado junto a uno de 
los edificios culturales de mayor 
relevancia de la localidad como 
es la Torre Ansaldo.
La Sociedad Musical “La Paz” es 
una entidad sin ánimo de lucro 
fundada en 1871 que actualmen-
te se encuentra entre las entida-
des musicales con más solera de 
toda la Comunidad Valenciana. 
Declarada como Bien de Interés 
Cultural por el Consell y Mani-
festación Representativa del Pa-
trimonio Cultural Inmaterial por 
el ministerio de Cultura, cumple 
una labor que va más allá de lle-
var la música a los corazones de 
los sanjuaneros y sanjuaneras ya 
que tiene como objetivo una labor 
educativa a través de la música.

Finalizan las obras de apertura de la Avenida del Instituto
Som Sant Joan
u La concejalía de urbanismo, dirigida por la socia-
lista Eva Delgado, ha finalizado las obras de aper-
tura del nuevo vial entre la Avenida del Instituto y la 
Calle 8 de marzo el pasado martes. A la conclusión 
de los trabajos de señalización horizontal del vial, 
se realizó su apertura para conectar con la Calle 8 
de marzo.
La actuación ha dotado al vial de nuevo alumbrado 
público, acera y calzada, así como la señalización 
tanto horizontal como vertical. Las obras estaban 
recogidas dentro del Plan de Obras de Diputación 
y fueron adjudicadas a la empresa Mediterráneo 
de Obras y Asfaltos con un coste de casi 185.000 
euros. “Se trata de una reivindicación muy antigua, 

la eliminación del callejón peatonal que existía y su 
apertura como vial permite mejorar la circulación y 
las conexiones entre las calles de la zona” ha decla-
rado Delgado.
Estas obras urbanizan el último tramo que ha per-
mitido la conexión de la Calle 8 de marzo con la 
Avenida del Instituto, mejorando a su vez la per-
meabilidad de la zona de Salafranca y los accesos 
al Colegio público Rajoletes.
A su vez se consigue conectar la calle 8 de marzo 
con el Paseo de la Maigmona y la Avenida de Mu-
txamel.
Delgado destacó que “creemos que era una actua-
ción muy necesaria y por eso decidimos incluirla en 
el plan de obras provincial”.

El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto a la corporación munici-
pal y el presidente de la Sociedad Musical La Paz, Jose Espinos
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Fuegos artificiales, conciertos, recogida de alimentos, decoración 
de escaparates y bendición del Cristo de La Paz por sus fiestas

Som Sant Joan
uEl primero de todos es el II 
Concurso de Escaparates feste-
ros para así también impulsar el 
comercio local en el marco de las 
fiestas del Cristo de la Paz.
Han podido participar todos los 
establecimientos comerciales 
del municipio que han querido y 
los vecinos del municipio los han 
podido visitar durante casi todo el 
mes de septiembre.
También organizaron una recogi-
da de alimentos y dan las gracias 
a todos los que participaron en 
esta recogida de alimentos, pe-
ñas, asociaciones y particulares 
que llenaron las estanterías de 
la Junta y que esta entregará a 
quienes más lo necesitan.
Desde la concejalía de Fiestas 
también prepararon una serie de 
actos para no perder esa ilusión 
por la fiesta. Programaron con-
ciertos en diferentes puntos del 
municipio como el de Bajoqueta 
Rock, Lichis o uno infantil. Pen-
sando en los más pequeños de la 
casa, organizaron juegos infan-
tiles. Ya el día 14, el día grande 
en Sant Joan, a las 12:00 horas 
se celebró una misa, a las 21:00 
horas la bendición del Cristo de la 
Paz desde el atrio de la iglesia y a 
continuación un castillo de fuegos 
artificiales que anuncia las fiestas 
que están por venir en 2022.El santísimo Cristo de la Paz bendiciendo Sant Joan

l Por segundo año consecutivo las fiestas 
en honor al Cristo de la Paz no se cele-
brarán tal y como las conocemos. Desde 
la Junta de Penyes trabajan para que el 
espíritu festero se mantenga vivo y por 
ello organizaron diversos actos.

Julia Parra concejala de Sant Joan encendiendo la mecha  Las reinas y damas de Sant Joan en los juegos artificiales

Som Sant Joan
uLa concejalía de fiestas está siendo una de las más 
azotadas por la pandemia ya que no se pueden realizar 
tantos actos festivos como se hacía antes, ¿Cómo se 
está viviendo esta situación desde la concejalía? Pues 
estamos intentando hacer la mayor cantidad de actos posi-
bles dentro de las normas permitidas. Este año hay cosas 
que no se pueden hacer como montar peñas o comer y be-
ber en la calle. Esta permitida pero no da tiempo a organizar 
una ofrenda o procesión y en colaboración con la Cofradía 
del Cristo como con la Junta de Peñas y la Comisión hemos 
realizado los pocos actos que se han podido hacer. Hemos 
tenido el certamen de escaparates, el concierto de fiestas 
con la Sociedad Musical La Paz y Bajoqueta Rock, la albora-
da. Lo que queríamos era mantener la tradición, la festividad 
del Cristo en sí, entonces los actos religiosos que se pueden 
celebrar si están permitidos, la alborada, la misa y la ben-

dición el día 14. Organizamos tres conciertos y uno infantil, 
Lichis, The Group Family, R de Rumba y La Biblioteca Mági-
ca, hemos tirado un castillo de fuegos para el día del Cristo y 
tampoco se puede hacer mucho más.

¿Qué significa para Sant Joan no tener fiestas dos años 
seguidos? Pues la sensación es de tristeza porque es un 
momento muy bonito para la vida social del municipio. No-
sotros lo que estamos intentando es que, sobre todo, los pe-
queños no se desconecten de la fiesta ya que la gente que 
tenemos ya una edad hemos vivido muchísimas fiestas y ya 
sabemos lo que es, todo lo bonito, extenuante y tradicional 
de la fiesta. Pero un niño de seis años, la última vez que 
disfruto unas fiestas tenía tres, con lo cual no las recuerda. 
Lo que no queremos es que se pierda esa comba y por eso 
organizamos unos infantiles de agua en la moleta para que 
vean que estos días hay algo especial. Sabemos que no po-
demos hacer todo lo que nos gustaría pero bueno, lo que 
podemos hacer lo hemos hecho.

¿Cuál es la sintonía con la Junta de Peñas, Comisión 
y Cofradía? De colaboración total como no puede ser de 
otra manera. La fiesta es cosa de todos, la fiesta es prin-
cipalmente de los festeros y de todos los sanjuaneros. Las 
fiestas tienen que ser una cosa compartida. Los que deben 
tener más peso, aunque este año no, son los festeros, ellos 
tienen que ser los motivadores y los dinamizadores de las 
fiestas y el ayuntamiento estará ahí para apoyar, que es lo 
que tenemos que hacer.

Este es el segundo año sin fiestas, ¿Cómo está viviendo 
esta situación a nivel personal? Pues a ver, el resto de las 
cosas se han ido pudiendo realizar en el resto de áreas poco 
a poco y lo último ha sido todo lo que es el ocio y las fies-
tas, entonces se lleva con resignación. No podemos hacer 

otra cosa que ser lo más resilientes posibles, lo más adap-
tables posibles e intentar conseguir que siga habiendo algo 
de ambiente festero con la decoración de las plazas, con la 
organización de estos eventos y con el apoyo a las iniciati-
vas que desde las comisiones se van teniendo. Yo lo que les 
dije, tanto a las Hogueras como a la Junta de Peñas es que 
ellos propongan y que el ayuntamiento les intentará ayudar 
en todo lo que se pueda hacer.

¿Qué mensaje les trasmite a los festeros y al pueblo de 
Sant Joan? Que quedan 364 días para las mejores fiestas 
que vamos a pasar todos, no solo por que vamos a poner 
toda la carne en el asador si no por que con las ganas que 
tenemos de fiesta vamos a hacer que esos días grandes de 
nuestro municipio sean verdaderamente grandes. Yo creo 
que las fiestas de 2022 van a ser inolvidables.

¿Cómo se maneja la incertidumbre de cara al año que 
viene desde la concejalía? Esta claro que va a haber cosas 
que cambiar, eso lo hemos hablado con todas las comisio-
nes, con las Hogueras, con la Junta de Peñas, Fabraquer, 
Benimagrell. Lo que vamos a hacer es intentar adaptar las 
fiestas a lo que son las nuevas condiciones, por que el virus 
no se ha ido, pero esta remitiendo al estar todos vacunados 
y eso ha permitido hacer todo lo que hemos hecho, que ya 
es más de lo que hicimos el año pasado, pero queda un año 
para poder disfrutar de las fiestas

¿Cree que el año que viene habrá fiestas? ¿Cómo cree 
que serán? Creo que sí, habrá que cambiar cosas, pero no 
solo en las fiestas, en la sociedad en general. Yo creo que 
hay una serie de cambios que han venido para quedarse. No 
se hasta que punto algunas de las cosas que tenemos ahora 
se mantendrán pero en base a lo que a principios de verano 
tengamos se planificaran las fiestas del año 2022.

Som Sant Joan
u¿Cómo se está viviendo está situación desde la Jun-
ta de Peñas? Con resignación, pero, sobre todo, con mu-
cha responsabilidad. Todas las Peñas que forman parte de 
la Junta, sabemos que la mejor forma para volver cuanto 
antes es respetar las normas, evitar las aglomeraciones y 
cumplir con los protocolos de seguridad establecidos en 
aquellos actos programados. Por eso no hemos organizado 
ningún acto que pudiera suponer algún tipo de masificación, 
limitándonos a organizar actividades como una Maratón de 
Donación de Sangre, una Recogida Solidaria de Alimentos 
o un Concurso de Escaparates,… que han tenido un gran 
éxito de participación todos ellos.
También hemos asistido a diferentes eventos culturales, 
musicales o religiosos que se han organizado desde otras 
entidades municipales.

¿Qué significa para Sant Joan y para la Junta de Pe-
ñas estar dos años sin fiestas? La cultura y tradiciones 
de Sant Joan d’Alacant hacen que nuestras fiestas sean la 
mejor forma de expresar y dar a conocer, el carácter alegre 
y abierto que las caracterizan. 
Año tras año, de una forma u otra, hemos podido disfrutar 
en esos días de la música, desfiles, pólvora, carrozas, luces 
y ver cómo la ilusión, las ganas de fiesta y la participación, 
inundaban cada rincón de nuestro pueblo.
Todos sabemos que llevamos dos años de “sequía festera” 
debido a las restricciones establecidas y el mundo festero 
ha apelado al sentido de la prudencia, sensatez y solidari-
dad, asumiendo la suspensión de las fiestas, desde la máxi-
ma responsabilidad y respeto.
En tiempos difíciles, las fiestas son más necesarias que 
nunca, durante 5 ó 6 días nos dedicamos a sonreír y olvidar 
aquellos pensamientos más negativos que en mayor o me-

nor medida a todos nos afectan y por ello la gente se vuelca 
de una manera más intensa.
Si para Sant Joan d’Alacant es duro no tener Fiestas, ima-
gínate para los que somos los encargados de organizarlas.

Un mensaje para los festeros y vecinos de Sant Joan 
d’Alacant. A pesar de que sabemos que son momentos de 
nostalgia, queremos trasmitir un mensaje de ilusión; vamos 
a mantener vivo el espíritu festero de todos los que senti-
mos las fiestas de una manera especial, con la seguridad 
de que pronto podremos salir a la calle para celebrar nues-
tras Fiestas Mayores, LAS FIESTAS DEL CRISTO

¿Cómo se maneja la incertidumbre de cara al año que 
viene? Se está volviendo a la normalidad poco a poco, las 
normas sanitarias se van adaptando constantemente a 
la evolución de la mejoría de la pandemia, la vacunación 
avanza, por lo que esperamos con mucha ilusión que el año 
2022 marque el reinicio de nuestras Fiestas.

¿Cree que el año que viene habrá fiestas? ¿Cómo se-
rán? Por supuesto. Estamos convencidos que sí. 
De hecho ya tenemos marcado el calendario de inicio de 
las reuniones con las Peñas para principios de octubre, con 
la idea puesta en que se podrán celebrar las Fiestas y que 
sigan teniendo un papel importante en el calendario de Sant 
Joan d’Alacant, de forma que sean el mejor homenaje a 
todo lo que no hemos podido celebrar. 
También propondremos a la concejalía de Fiestas la reno-
vación del Convenio que nos permitía asumir una parte de 
la organización de las Fiestas y poder seguir trabajando, 
codo con codo, para que sean cada vez mejores.

Recientemente habéis cambiado de sede, ¿cómo ha 

sido ese cambio? Casi desde su fundación, la Junta de 
Peñas ha tenido su sede en locales municipales, pero siem-
pre ha sido compartido con otras asociaciones.
Al ser 21 las Peñas que forman parte de la Junta de Pe-
ñas, en muchas ocasiones era difícil poder coordinar las 
actividades propias de las Peñas con otras asociaciones 
que también tenían que realizar sus propias actividades, 
reuniones…
Por eso tenemos que agradecer la colaboración del Ayun-
tamiento que nos ha cedido un local, que próximamente in-
auguraremos, y que ha realizado la adecuación del mismo 
en bases a nuestras sugerencias.
Creemos que va a suponer un nuevo impulso para el desa-
rrollo de nuestra actividad y también un respiro para el resto 
de asociaciones que van a tener también más disponibili-
dad en los espacios que anteriormente utilizábamos.

Entrevista a José María Sánchez, presidente de la Junta de Penyes de Sant Joan
“Esperamos con mucha ilusión que el año 2022 marque el reinicio de nuestras Fiestas”

Entrevista a Jaime Albero, concejal de Fiestas del Ayuntamiento de Sant Joan
Quedan 364 días para las mejores fiestas que vamos a pasar todos, van a ser inolvidables

El presidente de la Junta de Penyes, José Maria Sánchez

El concejal de Fiestas, Jaime Albero
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u Una tubería obstruida es un problema 
que debe remediarse pronto. Cuando 
esto pasa lo mejor es llamar a un espe-
cialista. En Limpieza de tubos Navarro 
se encargan de la limpieza de tuberías, 
mantenimiento o desatascos. Les avalan 
muchos años de experiencia en el sec-
tor usando siempre la mejor tecnología 
y los mejores equipos. Están en la Calle 
Manuel Amorós, 17 en Sant Joan y en el 
teléfono 965655668.

Limpieza de Tubos Navarro

Som Sant Joan
u¿Cuál es el balance del curso pasado? En líneas ge-
nerales resultó bastante bien, fue muy agotador y lleno de 
incertidumbre aunque toda la comunidad educativa hizo un 
gran esfuerzo por sacar el curso escolar adelante y al final 
salió bastante bien. Por parte de los centros, AMPAS y con-
cejalía de Educación se invirtió en preparar las aulas con pu-
rificadores de aire con filtros HEPA, se compraron detectores 
de CO2; esperamos que este curso funcione como mínimo 
bastante mejor ya que contamos con un añadido que es que 
más del 70% de la población ya está vacunada.

¿Cómo se está preparando desde la concejalía el inicio 
del nuevo curso? En cuanto a protocolos COVID y planes 
de contingencia son muy similares a los del año pasado, no 

cambia mucho. 
Los grupos burbuja para este curso serán toda para toda la 
primaria. En Secundaria pasan de 1,5 a 1,2m de distancia 
Interpersonal, el profesorado y personal no docente de apo-
yo (no sólo con tutorías) podrá entrar en las clases, 100% 
de clases presenciales y el alumnado del mismo nivel podrá 
juntarse en las actividades de recreo. 
Al final se ha visto que los centros educativos y las aulas 
son seguras, que los contagios no se producían ni dentro del 
aula ni dentro del centro si no que eran comunitarios y gra-
cias a que toda la gente mayor de 12 años está vacunada, 
que el alumnado pueda estar más integrado en su centro 
escolar. En cuanto a los cursos de secundaria y bachillerato 
la novedad es que se pasa de la semipresencialidad a la 
presencialidad completa en las aulas.

¿Cómo se ha coordinado la vuelta con los colegios e 
institutos de la localidad? Nosotros estamos para ayudar 
con todo lo que nos soliciten los centros, para intentar (dentro 
de nuestras posibilidades) mejorar las instalaciones, colabo-
rar con la Conselleria en el procedimiento de escolarización, 
seguimiento de absentismo escolar, la escolarización so-
brevenida, actividades extraescolares de jornada continua, 
y hemos trabajado en organizar y poner en marcha el pro-
yecto de conciliación laboral y familiar de este nuevo curso 
adaptándolo de nuevo a las condiciones COVID, en nuestro 
horario de siempre, de 7:30-9  y de 17-19h  (de octubre a 
mayo o de 15:00-17:00 en septiembre y junio) . 
Dentro del proyecto de apoyo de la concejalía de Educación 
a los Centros Educativos es el de las extraescolares en la 
jornada continua, en el que apostamos por un montón de 
extraescolares en horario de 15:30-16:30.

En esto somos referentes con actividades culturales y depor-
tivas tales como: música, ajedrez, balonmano, yoga, judo, 
atletismo y voleibol, todas ellas de carácter gratuito.
¿Qué ayudas hay este año en Sant Joan para la vuelta 
al cole? En cuanto a libros se refiere, desde que Ximo Puig 
entró en la presidencia de la Generalitat con el botanic, Te-
nemos gratuidad de libros en todo el periodo obligatorio de 
escolarización. En infantil se trabaja con un bono para gastos 
de libros de actividades y a partir de tercero de primaria y se-
cundaria entrando en la Xarxa de Llibres donde te dan todos 
los libros salvo algunos individuales y específicos. 
En cuanto a comedor, Conselleria aumentó mucho las be-
cas y ahora está cortando 7 puntos y lo que el ayuntamiento 
hace es complementar esas becas a partir de esos puntos. 
Donde corta Conselleria, empieza el ayuntamiento. 

¿Cómo avanzan las obras del Colegio Lo Romero? Ya 
están terminando de ultimar el modificado. En cuanto esto 
se produzca se reanudarán las obras.

¿Cuáles son los siguientes pasos en el Plan Edificant? 
De los 17 millones que nos adjudicaron en la primera fase 
estamos terminando los proyectos de los remanentes de 
las primeras adjudicaciones. Respecto al IES Luis García 
Berlanga, se están adecuando los terrenos de l’alqueria que 
albergarán las aulas prefabricadas mientras se construye el 
nuevo centro por un valor de casi 10 millones de euros.
Se están cerrando los proyectos para los remanentes del 
IES Lloixa, CEIP Cristo de la Paz y CEIP Rajoletes que con-
sistirán en labores de reforma y mantenimiento, obras que 
tendrán que licitarse posteriormente.
Entrevista completa en www.somoslalacanti.com

Esther Donate, concejala de Educación del Ayuntamiento de Sant Joan

“Al final se ha visto que los centros educativos y las aulas son seguras, que 
los contagios no se producían ni dentro del aula ni dentro del centro”

Esther Donate, concejala de Educación
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u Aunque el verano ya ha pasado, siempre es bueno tener 
la casa y el campo desinfectado. En Desinfecciones Her-
nández ofrecen servicios de desinfección, desinsectación, 
desratización y control de xilófagos con tratamientos peri-
metrales junto con una amplia gama de aparatos para in-
sectos voladores. También cuentan con un servicio integral 
gracias a Multiservicios Alua ofreciendo obras y reformas, 
trabajos de jardinería, fontanería, electricidad, pintura, pla-
dur, aire acondicionado y mantenimiento de comunidades. 
Visítales en la Calle Salvador y Vicente Pérez Lledó 9 y 
déjate aconsejar por sus profesionales.

 Desinfecciones Hernandez / Multiservicios ALUA        
uQuan comença setembre
ens bevem un suc de paciència 
i donem a les famílies consciència 
que l´angoixa no és per sempre.
Porque, es verdad, el inicio de curso es duro. Somos 
el primer referente de una institución escolar para los 
niños y para sus familias.
A la escuela llegan niños dependientes del adulto, con 
pocos recursos lingüísticos, con experiencias relacio-
nales limitadas, con referentes adultos protectores…
Llegan padres, madres, yayas, yayos… con expectati-
vas bien diferentes respecto a la escolarización de sus 
hijos-nietos: optimismo, confianza, seguridad, conoci-
miento… pesimismo, presión familiar, desconfianza, 
inseguridad, desconocimiento…

Uno de los primeros objetivos que nos planteamos es 
dar cabida, respeto, confianza y soporte a tantas emo-
ciones y sentimientos (tanto de los niños como de los 
adultos).
Cuando la parte afectiva está cubierta todo empieza a 
fluir y cada descubrimiento es un placer, cada problema 
un camino, cada construcción un pensamiento, cada 
creación un lenguaje…
Cuando el ambiente es estimulante, cuando los obje-
tos, las experiencias, los amigos… favorecen la inves-
tigación y la manipulación, los niños construyen su pro-
pio aprendizaje… y nosotros ponemos nombre a esos 
descubrimientos…
Empezamos curso y … ¡vamos a por todas!
Per un any ple de somriures!!

u El amor por la lectura y por 
su profesión hace que Papele-
ría Tere sea un establecimiento 
en el que encontrarás todo tipo 
de material escolar para el inicio 
del nuevo curso. Además, dis-
ponen de todo tipo de artículos 
de oficina, libros, consumibles 
y artículos para los mejores re-
galos. Hay que destacar que su 
pasión por las letras es lo que 
les mueve y si no encuentras lo 
que buscas se pondrán en mar-
cha para que lo tengas en tus 
manos lo más rápido posible. 
Visítales en la Avenida La Ram-
bla nº22 y descubre su pasión 
por su trabajo.

Papeleria-Libreria  Tere

u Inmobiliaria Núcleo es una red de inmobiliarias en Alicante con más de 10 
años de experiencia en el sector. El equipo de Inmobiliaria Núcleo apuesta 
por la tecnología, pero con gran formación y experiencia en el mercado. Ade-
más, ofrecen las mejores soluciones y el mejor asesoramiento para sus clientes. 

Imnobiliaria Nucleo
u Llega el mes de septiembre y con él 
la vuelta al cole. En cableworld quere-
mos que este nuevo curso empiece a 

toda velocidad. Para ello te ofrecemos 1.000 Mb, la máxi-
ma velocidad en fibra óptica por 24,95 €/mes.
¿Que para qué quieres 1.000Mb? Pues para disfrutar 
viendo tus series favoritas, para tus reuniones de trabajo, 
para jugar online con tus colegas, para escuchar tus pla-
ylists preferidas, para descargar tus vídeos rápidamente 
y todo al mismo tiempo.
¿Por qué conformarte con 300 si puedes tener 1.000Mb?
Además si contratas nuestro pack premium disfrutarás de 
forma totalmente gratuita de nuestra plataforma Zapi con 
la que verás tus series, películas y canales favoritos,
donde, cuando y como quieras.
Descubre todo lo que cableworld tiene preparado para 

tí en este nuevo curso visitando nuestra oficina en Avda. Rambla, 43 en Sant Joan 
d’Alacant y Avda. Carlos Soler,17 en Mutxamel o si lo prefieres llámanos al 966 192 000

Cableworld

Escuela Infantil Mar de Soles

Clinica Veterinaria La Almajada

u En la Clínica Veterina-
ria La Almajada están es-
pecializados en animales 
de compañía, prestando 
servicio desde hace más 
de doce años. En Clínica 
Veterinaria La Almajada 
siempre buscan lo mejor 
para tu mascota tratándo-
la con el máximo cariño 
y profesionalidad. Visíta-
les en Calle Escorpio 1 
en Mutxamel y deja a tu 
mascota en las mejores 
manos.

,

,

, , ,



uTodos los estudiantes de 
Sant Joan d´Alacant han pa-
sado siempre por Papelería 
Caturla para recoger sus libros 
de texto y material para em-
pezar el nuevo curso escolar. 
Las novedades tanto literarias 
como escolares las podrás 
encontrar en sus estanterías 
y podrás sumergirte en todas 
las historias que tienen sus 
libros. El mundo de las letras 
y los mejores y más originales 

regalos los podrás encontrar en Papelería Caturla. Visítales en la Avenida Jaime 
I nº 21 y verás que junto a todos sus productos ofrecen un trato muy próximo, 
personalizado y de calidad.
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uEn Joyería Patricia se une 
la tradición con la moderni-
dad. Aunque llevan muchos 
años en el sector, saber es-
tar a la última en cuanto a 
novedades y diseños se re-
fiere. Es uno de los comer-
cios referentes de Sant Joan 
donde podrás encontrar jo-
yas y relojes muy variados. 
Destacan por su amabilidad 
y trato a la hora de atender 
a sus clientes por eso visíta-
les en el Carrer Jaume I, 20. 

Joyeria Patricia
Papeleria - Libreria Caturla

uLa Clínica Veterinaria San 
Juan cuanta con un am-
plio equipo de veterinarios 
y auxiliares. Atienden a tus 
mascotas con el amor que 
les caracteriza, junto a la 
profesionalidad y humani-
dad que también pregonan. 
Ofrecen servicios de medi-
cina interna, radiología, eco-
grafía, quirófano, etología, 

acupuntura y peluquería. También tratan problemas de cardiología, oftalmología y 
traumatología al contar con consultas externas y Certificado de Bienestar Animal. 
Visítales en Calle La Moleta, 24 en Sant Joan y encuentra también los mejores 
piensos y accesorios para la mascota.

Clinica Veterinaria San Juan

uEn estos tiempos es muy 
necesario contar con un 
buen asesoramiento legal 
y que mejor que Abogado 
José Antonio Giner para 
ello. Es un gran profesio-
nal en todos los ámbitos, 
pero sobre todo en asuntos 
jurídicos. Ofrece una aten-
ción personalizada para 
una actuación del caso in-
tegral. Puedes visitarle en 
la calle L´Ordana, 8, en el 
4º, puerta 3 de Sant Joan. 

Abogado Jose Antonio Giner

,
, ,

,
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u Olivia Craftroom es una boutique y mer-
cería en el centro de Mutxamel, se sitúa jus-
to enfrente de la Iglesia. Ofrecen piezas de 
artesanía, ropa interior clásica de primeras 
marcas además de colecciones de lence-
ría y pijameria actuales. Por si esto no es 
suficiente, también hacen arreglos de todo 
tipo de ropa y diseños a medida del cliente. 
Visítales en Mutxamel en la calle Mestre 
Sala Marco 7.
Horario: de lunes a viernes de 10h a 14h y 
de 17:30h a 20h; sábados de 10h a 14h.

   Olivia Craftroom      

u El buen tiempo se va y 
en Chip Para Ti ya están 
preparados para recibir el 
otoño y el invierno con los 
mejores “outfits”. Dispo-
nen de una amplia gama 
de prendas para todos los 
gustos hasta las tallas 50. 
También los mejores com-
plementos como bolsos, 
colgantes o pañuelos. Vi-
sítales en la Avenida Car-
los Soler 43 en Mutxamel 
y disfruta de toda su moda 
nacional y complementos.

Chic para ti
u En Profesional Box 
son un taller electrome-
cánico, especialistas en 
todo tipo de sistemas. Si 
tu vehículo tiene algún 
fallo déjaselo a ellos, da-
rán con la mejor solución 
ya que conoces perfecta-
mente toda tecnología y 
mecánica de los mismos 
y gracias a ello pueden 
detectar los errores que 
pueda tener el vehículo. 
Cuando una empresa 

sabe lo que hace y tiene pasión por ello se nota y los clientes también lo agradecen. 
Visítales en la Calle La Ordana nº4 en Sant Joan d´Alacant

Profesional BOX



u En Clínica Veterina-
ria 7 vidas siempre han 
intentado mejorar sus 
servicios y para ello es-
tán siempre en constante 
evolución. Cuentan con 
la mejor tecnología mé-
dica para las mascotas y 
tratan todo tipo de pato-
logías, además disponen 
de un servicio de visitas 
a domicilio y una tienda 
especializada para que 
no le falta de nada a tu 
mejor amigo.
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u En PC BOX 
disfrutaras de lo 
último en informá-
tica y las mejores 
novedades en el 
mundo del ga-
ming. Llevan 10 
años apostando 
por el comercio 
de proximidad y 
ofrecen un aseso-
ramiento persona-
lizado. Acércate a 
su tienda en la Ca-
lle Mercat 13-15 y 
déjate asesorar 
por sus expertos.

PC BOX

u El Centro de Estudios Jaime I ofrece refuerzo para primaria, ESO y Bachillerato. 
Además, también ofrecen cursos de Valencià Intensiu B2-C1-C2. Si quieres reforzar 
tu nivel de inglés francés y alemán el Centro de Estudios Jaime I es ideal. Visítales en 
C/Notario Salvador Montesinos 11 en Sant Joan d´Alacant e infórmate también de los 
cursos de inglés adaptados a niveles y de los de robótica para niños.

Centro de Estudios Jaime I

uEn Cosas de Casa 
encontrarás todo tipo 
de mobiliario auxiliar 
y artículos de cocina, 
baño, dormitorio, infantil 
o textil. Su estilo es muy 
diverso por eso tienen 
artículos para todos los 
gustos. Visítales en su 
tienda en la Avenida 
Jaime I, 33 y disfruta de 
su trato cercano y pro-
fesional.

u En Ortopedia CM 24 están 
preparados para la vuelta al cole, 
disponen de plantillas para niños 
por 50€, además ofrecen la explo-
ración gratuita para que los más 
pequeños. Visítales en la Avenida 
La Rambla 24 y disfruta de estas 
promociones, validas hasta no-
viembre.
Servicios podológicos: Experto titu-
lado en pie Diabético - Ortesis de 
silicona a medida. Cirugía ambula-

toria del pie (juanetes, uñeros, dedos en garra). Estudio de la marcha computarizado 
del pie y confección plantillas método 3D. Estudios podopediatricos preventivos . Plan-
tillas para niños. Prevenir en la infancia evitará patologías más serias en la vida adulta 
. Plantillas 3D. Entrega de plantillas en 24/48 horas

Clinica Podologica CM 24

u En Ferretería García llevan 
casi 70 años ofreciendo los me-
jores productos a sus clientes. 
Es un comercio histórico y tra-
dicional que auna experiencia y 
las últimas novedades del sector. 
Encuentra en Ferretería García 
todo para tu hogar, baño, jardín o 
terraza, están en Sant Joan en la 
Calle Mercat 16.

Ferreteria

Garcia

Cosas de Casa

Clinica Veterinaria 7 vidas

u En Floristería Ca-
las ofrecen todo tipo 
de flores y plantas. 
Arreglos florales 
para bodas, bauti-
zos y comuniones, 
ornamentación y 
asesoramiento de 
todo tipo de even-
tos. Visítales en la 
Avenida Carlos So-
ler, 93 en Mutxamel 
y déjate asesorar 
por sus expertos.

Calas

u El Taller MirAuto forma parte de la red Autotaller lo que les dota de herramientas 
para llevar a cabo su trabajo. Están muy comprometidos con sus clientes y ofrecen 
precios muy competitivos. Cuentan con los mejores profesionales para llevar a cabo 
los trabajos de diagnosis de los vehículos. Con más de 20 años a sus espaldas son 
los mejores profesionales para el mantenimiento de tu coche.

Autotaller Mirauto
,
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,



Som Sant Joan Nuestro Periódico

El Museo de Aguas de Alicante reabre sus puertas

Som Sant Joan
u El Museo de Aguas de Alican-
te reabrirá sus puertas el próximo 
15 de septiembre con interesantes 
novedades y con todas las me-
didas sanitarias para prevenir la 
pandemia de la Covid 19 garanti-
zadas. Este museo surgió gracias 
al fruto de una apuesta empresa-
rial conjunta con Aguas de Alican-
te y el Ayuntamiento de Alicante, 
para desarrollar un espacio y fo-
mentar elconocimiento, respeto y 
la importancia del agua en el día a 

día de la población, justo en la ce-
lebración del 110º aniversario de 
la empresa. El director de Aguas 
de Alicante, Javier Pérez, ofreció 
el pasado jueves 9 de septiembre 
una ruta por sus instalaciones indi-
cando las zonas que se han mejo-
rado y las principales novedades.
En la planta baja del Museo se 
puede conocer la Historia del agua 
a través de los diferentes asenta-
mientos y culturas, la evolución de 
las técnicas y usos del agua, así 
como sus métodos de obtención y 

distribución del agua.  
La primera planta es una zona to-
talmente educativa donde a través 
del juego y nuevas tecnologías, se 
pueden conocer los diferentes es-
tados del agua, cómo llega el agua 
a nuestras casas, nuestro progra-
ma educativo Aqualogia, etc.
Una de las novedades es un Vi-
deomaping a través del que po-
der descubrir un mapa el ciclo del 
agua, con tormentas, presas y tu-
berías. Otra de las novedades es 
un interactivo de realidad aumen-

tada que permite el reconocimien-
to facial para poder responder a un 
juego de preguntas sobre nuestra 
huella sobre el planeta.
En esta planta encontrarás dos 
salas, una donde podrás conocer 
los principales proyectos y obras 
que ha realizado Aguas de Alican-
te en los últimos años y otra en la 
que te acercarás a las acciones 
que Aguas de Alicante realiza para 
conseguir el Desarrollo Sostenible.
Entre ellos destaca el proyecto 
City Sentinel y el i-on Beach, gran-
des protagonistas en esta época 
de pandemia y cuya utilidad ha 
permitido adelantar actuaciones 
que mejoraran o al menos palia-
ran las oleadas pandémicas que 

estamos sufriendo.
Por último, Javier Pérez  nos guio 
por los impresionantes Pozos de 
Garrigós donde según el director 
de Aguas de Alicante “mucha gen-
te viene aquí para buscar paz fue-
ra del ruido de la ciudad”
“Lo que hemos querido hacer con 
el museo es dinamizarlo y además 
nos hemos dado cuenta que el 
barrio donde esta es un aliciente 
más”, dice Pérez Además, ha que-
rido recordar que “el agua es un 
bien escaso y que hay que luchar 
contra el cambio climático”.
La entrada al museo es gratuita y 
a partir del día 15 de septiembre 
ya se podrá visitar, con todas las 
medidas frente al COVID.

El presidente de Aguas de Alicante, Javier Pérez en la exposición del museo

Demostración de una de las pantallas interactivas
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